

13F, RIHGA ROYAL HOTEL HIROSHIMA 6-78 MOTOMACHI NAKA-KU HIROSHIMA, 730-0011 JAPAN Tel 082-227-5315 Fax 082-223-0756 E-mail:hirosima@japankiwanis.or.jp

第998回例会

日 時 : 平成25年12月12日 ( 木 ) 12:30~13:30

音戸の間 場 所 : リーガロイヤルホテル広島

出席者 : 48名

講 師 : 田濱弘継 氏(㈱元気ドットコム 代表取締役)

テーマ : 健康の維持と予防のお話

紹介者 : 安達春汀 会員

基 金 : ¥19,000-(エリミネイト寄付)

o 神出会長のゴングで開会

o 憲章朗読…広報委員

o 新入会員にバッジの贈呈

かさ まつ じゅん や 笠 松 淳 也 氏

広島県 健康福祉局長

昭和46年9月2日生れ 千葉大学大学院医学薬学研究院博士課程 卒

紹介者:吉村会員、佐々木(昌)氏

ご挨拶…この度、歴史ある広島キワニスクラブのお仲間に加えて頂きました、広島 県長の笠松です。広島キワニスはもうすぐ 1000 回例会という事ですが、 資料を拝見すると第1回が1970年とあります。私は1971年の生まれで、 ほぼ同い年ということでございます。

> 今回の入会を機にキワニス 6 つの目的(キワニス憲章)を読みました。 先程一緒に唱和させて頂き、「人生の物質的な価値より、人道的、精神的 価値を重く見ること」というのは大変素晴らしいことだと、私もこのよう にありたいなと思いました。まずは会のみなさまと仲良くさせて頂きまし て、少しでもより良き市民になる一歩にさせて頂ければと思います。どう ぞよろしくお願い致します。

o 12 月誕生会員に記念品贈呈

小澤会員、村尾会員、細川会員、金川(吾)会員、熊谷会員 村尾会員には65歳の記念にお花のプレゼント

- o 事務局報告
- 1. フィリピン台風 30 号災害義捐金のお願い
- 2. 第44回クリスマス家族会、新年互礼会(兼)1000回記念例会案内

## o 1月誕生会員エピソード

**小澤会員**(元マツダレンタリース)…サンフレッチェ広島が日本サッカーリーグで二連覇を果たしました。今年は他チームのマークが厳しくつらいシーズンでしたがよく頑張りました。

これまでに連覇を経験したチームはあまりなくこの点胸を張っても良いのではないでしょうか。私は後輩のこうした快挙を誇らしく思っています。

9月初め、私の80歳の記念事業と思い、南ドイツのライトイムウィンケルへ家内と共にでかけました。日本サッカーの近代化に尽くしたデットマール・クラーマー氏に会うためです。感激の再会でした。ライトイムウィンケルは南ドイツのチロルの山々を仰ぐ保養地です。そこでクラーマー氏と楽しい思い出話に時を過ごしました。

- **村尾会員**(テレビ新広島)…65 の節目ですが、自分的にはあまり感慨はありません。 身の回りの変化と言えば、秋に初孫ができました。 離れていますので、帰郷 の際の楽しみがひとつ増えた位です。 これからもよろしくお願い致します。
- 細川会員(三親電材)…誕生日のお祝いありがとうございました。12月18日で満63歳になります。キワニスクラブに入って、2回目のプレゼントを頂きました。仕事のことで恐縮ですが、三親電材㈱本社を、12月9日(月)に大手町4丁目から千田町1丁目に移転をしました。

年末と重なり、大変忙しくしておりますが、業務環境が大変良くなり、新しい場所で、新しい年が迎えられる事をありがたく思っています。

今後も、広島キワニスクラブの為に頑張ります。ありがとうございました。

- 金川(吾)会員(清水建設広島支店)…皆さん、こんにちは。特段ご披露するようなエピソードはございませんが、この 12 月で 61 歳になります。この歳まで大きな病気をすることもなく、何より健康で過ごせたことが一番の喜びと思っています。現在の平均寿命からするとまだまだ頑張らないといけませんので、これからも健康第一で過ごしてやっていくことを心掛けて、諸先輩方の生活を見習いながら明るく元気でやっていきたいと思います。今後ともご指導のほど、宜しくお願い致します。
- **熊谷会員**(中電工業)…誕生日のお祝いありがとうございました。

誕生日は、昭和 28 年 12 月 10 日ですので、満 60 歳になったばかりでございます。 生まれた時間は不明ですが、当時 18 歳(高校 3 年生)だった兄が、学校から自 宅に帰ったら生まれていたと言っていますから、朝から夕方までの間に生まれた ようです。

その兄(清:きよし)は、父から、5 人兄弟の末っ子の私の名前を考えろと言わ

れ、当時の横綱「千代の山」の「千代」と、自分の名前との語呂合わせで「千代志」にしたと言っています。電話で自分の名前を言うと必ず、「きよしさんですね」と間違えられるので、面倒臭いのですが、志(こころざし)のある、いい名前をつけてもらったと感謝しています。

先日お亡くなりになりました島倉千代子さんは、2年後の昭和30年にデビューされたので、私の命名とは無関係ですが、島倉千代子さんのファンでもあった兄は嬉しげに、「島倉千代子の『千代』でもある」と言っています。

還暦をひとつの節目として、これからも元気で、当クラブの社会奉仕事業の遂行 に貢献したいと思っていますので、よろしくお願いいたします。

## o 委員会

事業企画委員会 (3階 ホワイエ)

講師の田濱様に自社製品の"フコイダンのど飴"をいただきました。